

## Pembahasan APBD-P Tunggu Plt Bupati

**KENDAL** - Wakil Ketua DPRD Kendal dari Fraksi PAN, Sakdullah mengatakan, setelah dilakukan rapat pimpinan fraksi dan komisi akhirnya sepakat mendatangi rapat paripurna DPRD dengan agenda penyampaian pengantar nota keuangan pertanggungjawaban pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran 2014, Senin (29/6). Rapat dihadiri 31 anggota dari 45 anggota DPRD Kendal dan diputuskan menerima nota keuangan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2014.

Menurut Sakdullah, sebagian besar anggota DPRD memang sepakat menghadiri rapat paripurna dan menerima nota keuangan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2014. Namun pihaknya sudah berkoordinasi dengan komisi dan fraksi lain untuk tak membahas APBD-Perubahan (APBD-P) sebelum ada Pelaksana Tugas (Plt) Bupati. "Kami hanya akan membahas APBD Perubahan setelah ada Plt Bupati," jelasnya.

Bupati Hj Widya Kandi Susanti menyampaikan secara langsung pertanggungjawaban tersebut yang sudah diaudit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Menurut bupati, mes-

kipun masih terdapat beberapa kelemahan, namun secara umum hasil pemeriksaan BPK atas laporan keuangan Pemkab Kendal Tahun Anggaran 2014 tak terdapat temuan yang bersifat material, dan data yang tersaji dalam laporan keuangan daerah dapat ditelusuri sejarah penganggarnya maupun penggunaannya.

#### ■ Lampui Target

Dikatakan, secara umum APBD Tahun Anggaran 2014 telah dapat dilaksanakan dengan baik, pendapatan daerah telah dapat melampaui target yang ditetapkan, sedangkan pengeluaran belanja telah dapat dilakukan secara efisiensi. Bu-

pati menjelaskan, tingginya realisasi Pendapatan Asli Daerah (PAD) 2014 menunjukkan bahwa aktivitas ekonomi Kabupaten Kendal terus mengalami kemajuan dari waktu ke waktu, yang diiringi dengan usaha dalam menggali sumber-sumber potensial penerimaan pendapatan daerah.

"Melalui penguatan sumber-sumber pendapatan daerah, maka diharapkan terdapat peningkatan efisiensi dan efektifitas dalam penyelenggaraan pemerintahan dan pelayanan publik. Dengan diterimanya pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2014 kami terimakasih kepada segenap anggota dewan yang



**NOTA KEUNGAN:** Bupati Hj Widya Kandi Susanti menyerahkan nota keuangan pertanggungjawaban pelaksanaan anggaran APBD Tahun Anggaran 2014 kepada Ketua DPRD Kendal H Prapto Utomo. ■  
Foto: Agus Umar/SR

sudah melaksanakan tugasnya dengan baik," jelas Widya.

Bupati berharap hasil laporan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD ini bisa

segera dibahas dan diselesaikan sehingga pembangunan infrastruktur jalan bisa berlanjut.

"Kita masih didesak untuk

segera membahas APBD Perubahan Tahun 2015 agar pembangunan infrastruktur terus dilanjutkan," jelasnya. ■

Mar/SR